

Peu de jours après son arrivée, Monseigneur était reçu en audience par N. S. P. le Pape. «... La douceur, — écrit Sa Grandeur, — la charité, la courtoisie, se révèlent de suite dans sa figure, dans ses paroles, dans sa démarche; on ne peut s'empêcher de reconnaître en lui le vrai pasteur, un père plein d'amour pour ses enfants répandus dans l'univers entier. Quelle belle figure! Il a beaucoup des traits et de l'attitude de Pie IX que j'ai si bien connu. — Il m'a fait parler longuement du Canada, de Québec, de l'esprit religieux, de la foi pratique de nos populations, et m'a félicité d'être à la tête d'un diocèse si catholique, surtout à l'époque troublée où nous vivons. — Là-dessus, la conversation est tombée sur la « pauvre » France, comme il l'a appelée... Je lui ai demandé la permission de le féliciter (et je le faisais de tout cœur) de son allocution si claire, si ferme, si digne, aux Em. Cardinaux la veille de sa fête patronale, la Saint-Joseph... — Après cette audience privée de $\frac{3}{4}$ d'heure, j'ai présenté des prêtres canadiens de Québec, de Chicoutimi, de Valleyfield, de Saint-Hyacinthe, d'Antigonish, et de Springfield, puis notre peintre, M. Chs Huot, avec sa femme et sa petite fille, à qui le Pape a donné une très belle médaille en argent: l'enfant était au comble de la joie.»

S. E. le cardinal secrétaire d'Etat, à qui Monseigneur a ensuite fait visite, l'a accueilli de la façon la plus affable.

Le 27 mars, Sa Grandeur était à Naples depuis quelques jours déjà, et jouissait beaucoup de ce séjour. « Nous sommes en plein été (écrivait Monseigneur), il faut se protéger contre le soleil. » Dans cette ville, Mgr l'Archevêque a été l'hôte des Sœurs de l'Espérance.

Monseigneur l'Archevêque, revenu à Rome le 2 avril, en partira probablement à la fin de ce mois, pour revenir en France... et en Canada.

Œuvre du Monument Laval

La Société Saint-Jean-Baptiste de Québec, ayant décidé d'entreprendre l'œuvre du monument Laval, a appelé un certain nombre de personnes à former un comité général, dont la mission consisterait à prendre toutes les mesures nécessaires pour la réalisation du projet.